

Profi AG

Übernahme von Protex Computer

[23.8.2007] Mit der Übernahme der Protex Computer GmbH will die Profi Engineering Systems AG ihr Know-how im Bereich der öffentlichen Verwaltungen stärken. Sie ergänzt ihr Software-Portfolio um innovative Lösungen.

Die Profi Engineering Systems AG hat die Protex Computer GmbH übernommen. Die Profi AG will mit dem Kauf des Software-Spezialisten ihr Know-how im Bereich der öffentlichen Verwaltungen stärken und ihr Software-Portfolio um innovative Lösungen erweitern. Das teilt die Profi AG in einer Presseinformation mit. Protex entwickelt und vertreibt Lösungen für das kommunale Sitzungsmanagement (OpenPlenum), das Personenstandswesen (OpenEIViS), die Schülerbeförderung (EIAiSa-KSE) sowie ein elektronisches Zahlungsverfahren (OpenCash). Rund 600 Protex-Kunden sollen wie bisher vom Standort Bremen aus betreut werden. Alle Mitarbeiter von Protex Computer wurden von der Profi AG übernommen. "Unsere Unternehmensphilosophien im Bezug auf Kundenbetreuung, Produktentwicklung und Auftreten am Markt passen so gut zueinander, dass mir die Entscheidung, die Nachfolgeregelung durch die Integration in die Profi AG zu lösen, nicht schwer gefallen ist", kommentiert Ralf Heinemann, Geschäftsführender Gesellschafter von Protex Computer, die Übernahme. (rt)

<http://www.profi-ag.de>

<http://www.protex.de>

Stichwörter: Profi AG, Protex Computer, Übernahme

Quelle: www.kommune21.de